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令和4年度第5回代表者会議(148th)議事録

日 時：令和5年1月24日(火) 18:00～20:00

場 所：テクノプラザかつしか 2 階 第 2 会議室

代表者会議構成員：

① 金子高一郎 会長(代表者会議議長/総括)

② 德倉俊一 副会長(代表者会議副議長/地域交流担当/会計)

③ 堀口剛 副会長(会員交流・経営力向上担当/幹事/分科会ﾋﾞｼﾞ・サポ代表)

④ 橋本源則 会計補佐

⑤ 宮本武夫 幹事長(総務・広報委員長)

⑥ 入山央 幹事(情報交換分科会代表)

⑦ 戸村直史 幹事(IT分科会代表)

⑧ 橋本靖久 幹事(寅さん分科会代表)

⑨ 湯本晃透 幹事(NEWシェア分科会代表)

以上 三役(会長・副会長・会計・幹事長)と各分科会代表

で構成される 9名

出席者：金子高一郎、德倉俊一、堀口剛、橋本源則、宮

本武夫、橋本靖久、湯本晃透 以上 7 名

欠席者：入山央、戸村直史 以上 2 名

対外事務局：葛飾区商工振興課 岡室有紗様

議 長：会長 金子高一郎

司 会：堀口剛

書 記：東商葛飾支部 小松隼人様

全員で交流会目的を確認する。

(1) 異業種交流会相互の理解を深め、技術の交流、経

営情報の交換を通じて会員の資質の向上を図る。

(2) 企業経営全般にわたる視野の拡大と発想の転換を

図る。

(3) 新規事業、新製品開発の素地を醸成する。

代表者会議構成員出席者 7 名につき、本日の会議が

成立することを確認。

堀口副会長が司会となり会議を進行した。

1. 議長（会長）挨拶

・3 月の年度末まであと 3か月となり、次年度を見据えた動

きが必要となる。

・今後はできるだけ会員企業全員が顔を会わせる機会を

設けていきたい。役員の退会等もあったが、新しい幹部

も迎えて会を盛り上げていきたい。

2. 前回決定事項及び連絡事項の確認

・配布資料にて確認を行った。

3. 対外事務局より連絡(区商工振興課 岡室有紗様)
・以前ＨＰリニューアルに使用する事とした「異業種交流

会支援事業経費」について、年度末が近づいてきたた

め、契約を進めたい。

4. 東商葛飾支部よりの連絡（東商葛飾支部 小松隼人様）

・特になし

5. 連絡事項

5-1委員会・事業担当から令和4年度事業進捗報告及び

結果報告

(1) 総務広報委員会（宮本幹事長）

・配布資料に基づき、退会（１社）・入会（２社）について

報告があった。

【入会】三正工業株式会社 代表取締役 飯島元秀氏

株式会社サエキ 代表取締役 佐伯博氏

【退会】有限会社ﾙ･ｱﾝｼﾞｪ 代表取締役 小森禮子氏

※入会については事前にメールにて審議を行い、承

認・会費入金確認済み。

(2) 【10/14-16,10/21-23 葛飾区産業フェア】決算報告

（德倉副会長）

・配布資料にもとづき、德倉副会長から葛飾区産業フェ

アの収支について報告。

(3) 【11/1(火)秋季全体例会(演奏会)】決算報告（德倉副

会長）

・配布資料にもとづき、德倉副会長から秋季全体例会の

収支について報告があった。

・１１万円の赤字が発生した件について報告があった。

(4) 【11/18(金)・19(土)会員研修旅行】決算報告（橋本靖

久幹事）

・配布資料にもとづき、橋本幹事から「会員研修旅行」に

関する報告。

・日南市長や現地の異業種交流会が葛飾区との交流に

前向きな様子だったため、今後も寅さんサミットや葛飾

区産業フェアを通じてより一層の交流促進を図ってい

きたい旨の説明があった。

・また、現地の商工会議所にも大変なおもてなしを受け

たため大変良かったので、引き続き、東商葛飾支部を

通じて現地の商工会議所とも連携を深めていきたい旨

の説明があった。

(5) 【2/2(木)冬季全体例会(賀詞交歓会)】進捗報告（金

子会長）

・配布資料にもとづき、金子会長から「冬季全体例会」に

ついて報告。

・南極観測隊の渡貫氏を講師に招き、講演会を開催す

ることになっており、現時点で講演会が２９名、懇親会

が２７名の予定。

・出欠の返事がない方には、幹事から連絡のうえ確認を

行ってほしい。

・司会は一部が橋本源則幹事、二部がオブザーバ参加

のかつしかエフエムの田畑氏が担当。

・懇親会の乾杯は堀口副会長、中締めは橋本靖久幹事

が担当することとなった。

・なお当日、記録用の写真は幹事が各々で撮影したうえ

で、後日、堀口副幹事長に集約することとなった。

(6) 【3/9(木)会長杯ゴルフ親睦会】進捗報告（金子会長）

・配布資料にもとづき、金子会長から会長杯ゴルフにつ

いて報告があった。

・現在７組を予約中。最低でも５組は集まる予定との説明

があった。

5-2 外部団体報告

・「葛飾区工業振興会議」および「葛飾区産学官公連携

協議会」の件について金子会長から報告があった。

・「観光協会」の賀詞交歓会に德倉副会長が出席した。

・「葛飾区産業フェア」の実行委員会に高野山幹事が出

席していたものの、今回は対応を辞退したいとの申し出

があった。今後、葛飾区産業フェアのブースをどのよう

にするかについては今後、継続審議としたい。

・堀口副会長から葛飾総合高校の授業協力について報

告があった。

5-3 分科会活動報告及び次月活動予定について

・特になし

5-4 会計よりの報告

・特になし

6. 審議事項

・次年度の活動について意見交換を実施。
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・全体例会を２回、総会、産業フェア前半後半、単発交流

会、研修旅行等を２か月に１回程度の頻度で開催する

方向で会員に提案。会員の意見をうかがったうえで次年

度の事業計画について検討を進めることとなった。

7. その他

・特になし

◎ 次回開催予定日

令和 5 年 3 月 28 日(火) 令和 4 年度 第 6 回代表者会議

149th) 18:00～20:00 ﾃｸﾉ 第 2 会議室 司会：德倉副会長

第 198 回情報交換分科会定例会議事録

日 時：令和 5 年 1 月 17 日(Tue) 18:30～20:00

場 所：リモート開催（ZOOM）

出席者：長保行、宮澤邦幸、山井早苗、関根一樹、入山

央 以上 5 名

欠席者：倉島進、山本博子、梅田信利、佐川安寿、堀川

哲朗、戸村直史、会田直樹、高野山文夫、金澤陽向（金

澤会員の代理）、山口諄也 以上 10 名

オブザーバ：小森禮子 以上 1 名

司 会：入山央  書 記：入山央

（1） 主な情報交換

・国内外の経済状況、人の往来

・海外展開の進捗、支援制度（公社等）

・産学連携の状況

（2） 小森さんがオブザーバとして参加。

（3） 次回は第２火曜（2/14）、新入会員に声かける。

◎ 次回開催予定

2023/02/14 (Tue) 18:3:0-20:０0 オンライン（Zoom）

第 156 寅さん分科会定例会議事録

日 時：令和 5 年 1 月 18 日(水) 18:00～

場 所：青戸 「誠」

出席者：金子、德倉、橋本源、倉島、中村、山井、佐伯、

橋本靖 以上 8 名

欠席者：芦澤、鈴木（創生社）、鈴木（不二精型）、平田、

堀川、羅山、山本、飯島 以上8名

オブザーバ：金澤、福 以上 2 名

幹 事：橋本靖久  書 記：橋本靖久

1. 新年例会議事

・今年度寅さんロケ地訪問候補地→岡山県津山市、香川

県高松市他

・葛飾商工会議所事務局に参加依頼→金子会長

・開催日程を秋季から夏季へ変更案等

2. 新入会員佐伯様自己紹介

3. 次回 4月開催を予定。

次回開催予定

上記

1 月定例会休会の分科会

◇ IT 分科会

◇ NEW シェア分科会

◇ 分科会ビジネスサポート

かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：IT 分科会 宮本武夫

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水)､情報交換(第 3 火)、寅さん（第 3 水）、NEW シェア(第 2

木)、ビジ・サポ(第 2 月)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


